



Forum Konstanz

Ausstellung der Beiträge des Architekturwettbewerbs

1.– 5. Oktober 2022, 10.00 – 18.00 Uhr, Universitäts-sporthalle

Das Forum Konstanz ist die bauliche Umsetzung der Exzellenzstrategie „Universität Konstanz – **creative. together**“. Das Forum Konstanz schafft mit innovativen Raumkonzepten einen Hotspot für interdisziplinäre Forschung und einen Begegnungsort für Wissenschaft und Gesellschaft.

Das Forum Konstanz bietet Flächen für:

- Forschung
- Ausgründungen, Start-ups und Technologietransfer
- Austausch zwischen Wissenschaft und Gesellschaft
- Begegnungstätten für den Austausch untereinander

Ablauf Architekturwettbewerb

23. Februar Bekanntmachung

28. Juli Abgabe der Pläne

11. August Abgabe der Modelle

30. September Preisgerichtssitzung (geschlossene Veranstaltung)

1.– 5. Oktober Ausstellung der Arbeiten (öffentliche Veranstaltung)



– uni.kn/forum-konstanz